



**APECOVE**

Association des Parents d'Elèves de Collonge-Bellerive et Vézenaz

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE  
DU JEUDI 19 NOVEMBRE 2020

***Rapport d'activités 2019–2020***

La dernière année scolaire a été bien particulière. Nous avons commencé l'année en organisant, à l'instar des années précédentes, plusieurs activités pour les élèves et leurs parents, soit, chronologiquement :

- Une circulaire de rentrée distribuée par les enseignants dans le pack de rentrée.
- Les apéritifs de bienvenue pour les parents des élèves de 1P. C'est l'occasion de présenter l'APECOVE et ses activités, de cultiver les liens avec les équipes enseignantes, le directeur de l'établissement scolaire et les responsables des bâtiments et d'en créer de nouveaux avec les parents d'élèves nouvellement scolarisés.
- La récolte des données via le blog de l'APECOVE pour faire les listes de classes qui ont été envoyées aux parents fin septembre.
- L'atelier du livre à Vézenaz, qui a repris et s'est poursuivi grâce à Mmes Tanya Le Flocq, Frida Dorow et Zeina Chehab. Merci pour votre implication. L'APECOVE offre les goûters distribués aux enfants.
- La bourse d'automne, qui a eu beaucoup de succès. Nous remercions toutes les familles qui nous ont fait confiance pour cette manifestation, que ce soit en qualité de vendeuses ou d'acheteuses.
  - La nouveauté de l'année : un groupe de papas, conjoints de membres du comité et baptisé « PAPACOVE », nous a régalié d'une délicieuse raclette dans une ambiance très conviviale.
  - Comme à chaque édition, les hot-dogs et autres pâtisseries ont fait pétiller les papilles de nos visiteurs !
- La course de l'escalade :
  - *Les entraînements à la course à pied* ont rencontré un vif succès. L'engouement des élèves se retrouve dans le nombre élevé de participants à la course... et dans les résultats !
    - ◆ L'APECOVE a distribué aux enfants des fruits bio et de saison après chaque entraînement.

- ◆ Nous nous sommes fournis à la ferme de Compois. Les fruits ont été distribués à TOUS les enfants des écoles de la 1P à la 8P.
- ◆ Je saisis l'occasion pour remercier les responsables de bâtiments qui mettent à disposition des tables pour les distributions de fruits post-entraînements et la mairie qui – en plus de sa généreuse subvention — nous a offert les poubelles vertes pour les déchets des collations.
- *La course* : Record de participation avec 231 enfants inscrits pour courir sous les couleurs de la commune !
  - ◆ Les écoles de Collonge-Bellerive se sont distinguées en se hissant à la **5<sup>ème</sup> place du classement des écoles** et en terminant **première école publique** du Canton, pour la 3<sup>ème</sup> année consécutive !
  - ◆ Bravo à tous nos enfants qui contribuent à ce succès et merci à la commune qui nous soutient généreusement, notamment en louant à l'organisateur la tente qui nous permet d'accueillir les enfants et leurs parents le jour de la course.
  - ◆ Un énorme merci à Roland Sutter qui est toujours là pour nous soutenir ainsi que pour la gestion des inscriptions... C'est un travail énorme croyez-moi !
- La boum de l'Escalade qui a été un franc succès. Près de 250 enfants ont pu danser, certains pour la première fois, et les parents ont été, comme chaque année, invités à partager un vin chaud. La nouvelle formule d'animation – avec notre robot danseur – a été très appréciée !
- La fête de l'Escalade, organisée par les équipes enseignantes de chaque école, a été l'occasion pour l'APECOVE d'offrir le fromage qui accompagne la délicieuse soupe préparée par les responsables des bâtiments scolaires. MERCI messieurs !
  - Nous avons aussi tenu notre traditionnel stand de pâtisseries alimenté par les succulents gâteaux, muffins, cupcake et autres préparés par les parents. Merci à eux de contribuer à nous fournir un stand appétissant !

La période du début d'année civile est traditionnellement assez calme et nous permet de reprendre des forces pour les autres activités : la bourse de printemps, les visites d'entreprises et les promotions...

Rien de cela n'a malheureusement pu avoir lieu en raison du confinement, mais le comité a continué à travailler par visioconférence pour pouvoir être d'attaque dès la rentrée !

## *Le mot de la présidente*

Nous voilà déjà bien engagés dans cette nouvelle année scolaire avec cette assemblée générale, qui nous permet de nous rendre compte de toutes les activités organisées – en temps normal – par l’APECOVE.

Forts de l’expérience COVID, nous avons dès la rentrée été très actifs pour relancer les activités – voire les déplacer (pour les distributions de fruits) – afin d’en faire profiter les enfants. Néanmoins, plusieurs événements n’ont malheureusement pas pu avoir lieu : bourse d’automne, entraînements à la course, fête et boum de l’escalade. Nous espérons que 2021 verra le retour de la bourse, des visites d’entreprises et surtout de la fête des promotions !

## *Mouvements au sein du comité*

Le comité déplore la démission de plusieurs membres cette année. Il s’agit de :

- Mme Susana David, qui aura passé 3 ans au comité et quitte également le poste de vice-présidente qu’elle occupait depuis mars 2019 ;
- Mme Emanuela Petracchi Hagmann ;
- Mme Nicole Tschopp.

A vous trois Mesdames, sincèrement merci pour votre temps, votre engagement et votre motivation ! Nous savons pouvoir encore compter sur vous pour nos activités et n’hésiterons pas à vous impliquer si d’aventure nous arrivions à organiser quelque chose cette année !

Le contexte actuel ne nous permettant malheureusement pas de vous remercier dignement, nous vous inviterons à partager une soirée autour d’un verre lorsque les conditions sanitaires s’y prêteront.

Pour remplacer ces dames, nous sommes heureux de présenter trois nouveaux membres candidats au comité, tous trois de Vézenaz. Il s’agit de :

- Mme Marie Wyss
- Mme Florence Olivier
- M. Philippe Melikian

M. Melikian se présente de plus pour le poste de vice-président, laissé vacant par Mme David.

Nous les remercions pour leur engagement, et vous proposons de les élire.